

## La 'Metschbrück'



Le hameau de la « *Metschbrück* » se love, comme un havre de paix, dans un recoin de la vallée du « *Petersbach* », tout au bout du ban de Montbronn et coincé entre celui de Rahling qui commence juste derrière et celui de Bining qui n'est distant que de quelques hectomètres. Formé d'une dizaine de bâtiments, il est habité par une petite demi-douzaine de familles. Les Fabing y sont les plus nombreux et apparemment les plus anciens. Le site remonte à plusieurs siècles et devait se grouper autrefois autour d'un moulin, actionné par le Petersbach. Mentionné dès le début du XVIIe siècle, il n'en reste plus guère aujourd'hui qu'un canal d'amenée d'eau qui passe encore sous l'un des bâtiments.

Le nom du lieudit n'évoque pourtant pas ce moulin (« *Mühl* ») comme dans la plupart des cas, mais le pont qui permet d'y accéder (« *Brück* »). Le préfixe 'Metsch' reste à expliquer .

